



FÁRMACOS Retirado un antiulceroso por tener un posible cancerígeno **P23**



CULTURA El Prado niega el préstamo de tres 'grecos' al Louvre **P28**

La UE recibe con cautelas el plan del Brexit de Johnson

Juncker reconoce "avances positivos" en la propuesta británica, pero sigue viendo "puntos problemáticos"

R. DE MIGUEL / B. DE MIGUEL
Londres / Bruselas

El Gobierno de Boris Johnson presentó ayer a los Veintisiete su nueva propuesta para alcanzar un Brexit pactado. La Unión Eu-

ropea recibió con cautela el plan, señaló que contiene "puntos problemáticos", pero reconoció que supone "avances", y mostró su disposición a negociar en los próximos días sobre esa base. Ese fue el mensaje que trasladó el presidente de la Comisión, Jean-Claude Juncker, tras una conversación telefónica con el primer ministro británico. El Gobierno irlandés observó que el documento británico no satisface todos los objetivos, pero mostró su disposición a considerarlo.

El documento implica que Irlanda del Norte se mantendría alineada a las regulaciones del mercado interior europeo hasta 2025 para evitar el resurgimiento de una frontera dura con la República irlandesa. Las autoridades del Ulster tendrían potestad de aceptar o no ese planteamiento inicial y de renovarlo o acogerse al mismo régimen del resto del Reino Unido en 2025. Esta opción es la que inquieta a la UE, ya que replantearía el problema de una frontera dura entre dos Irlandas con distintas regulaciones económicas. **PÁGINAS 2 Y 3**

La Bolsa sufre en España su mayor caída en dos años

Los mercados mundiales bajan ante las señales de un frenazo económico

LAURA DELLE FEMMINE, Madrid
Las Bolsas mundiales vivieron ayer una jornada de fuertes descensos al acumularse las señales de empeoramiento de la economía global. En España, el Ibex 35 perdió un 2,77%, su peor dato en dos años. Londres, lastrada también por las dificultades para un Brexit pactado, encabezó las pérdidas con un 3,23%. Y Wall Street se dejó un 1,86%. **PÁGINA 39**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 10



Una pareja transporta chatarra en un descampado cercano a las Cuatro Torres, el nuevo distrito financiero de Madrid. / DAVID EXPÓSITO

El INE revela diferencias enormes de renta en las ciudades con solo cruzar una esquina

Calle rica, calle pobre

F. PEINADO / J. D. QUESADA, Madrid
Doblar una esquina significa a veces cruzar una frontera de extrema desigualdad. Los datos de renta del INE, por primera vez segmentados, revelan enormes contrastes en las ciudades. Madrid es un ejemplo: a la sombra de las Cuatro Torres de la Castellana, el nuevo distrito financiero, se encuentra La Ventilla, uno de los barrios más pobres de la capital. A los clientes del bar La Taurina les sorprende que nunca aparezcan

visitantes de las torres, que solo distan 400 metros. "Los empleados llegan y se marchan en coche por el anillo subterráneo y ni siquiera salen del edificio". La renta media en esta zona es inferior a 9.000 euros; en el cercano barrio del Pilar supera los 23.000. Otra frontera con un desnivel similar se encuentra en Madrid Río. El paseo del Quince de Mayo, donde antes se abarrotaban visitantes y futbolistas del Atlético, quedó detrás de un muro invisible. **MADRID**

Los partidos fracasan en su intento de abaratar la campaña

Sin consenso para evitar la publicidad exterior o unificar los envíos de papeletas

JAVIER CASQUEIRO, Madrid

Los partidos fracasaron ayer en su intento de pactar una reducción de gastos en la campaña del 10-N. Aunque la mayoría aceptaba suprimir los carteles en farolas y la publicidad exterior, el PNV frustró el acuerdo. La medida que habría implicado más ahorro, unificar el envío de papeletas a los domicilios, encontró reparos de PSOE y PP. El plazo se ha agotado. **PÁGINA 16**

La falta de especialistas médicos lastra la sanidad pública

ORIOL GÜELL, Barcelona

La sanidad pública flojea en uno de sus pilares: las plantillas de médicos. La escasez de profesionales en algunas especialidades, como médicos de familia, pediatras y anestesiólogos, tiene un gran impacto sobre el conjunto del sistema. Ello ha llevado a algunos hospitales a cerrar camas, mientras se acentúan los problemas para completar los equipos de atención primaria. **PÁGINA 22**

Plácido Domingo dimite como director general de la Ópera de Los Ángeles

P. X. DE SANDOVAL, Los Ángeles

El tenor español Plácido Domingo anunció ayer su dimisión como director general de la Ópera de Los Ángeles, cargo que ocupaba desde 2003. La institución había abierto una investigación después de que una veintena de mujeres acusasen al intérprete de acoso sexual en una investigación de Associated Press. **PÁGINA 24**

21
CENTURY 21
Por Tu Casa
COMPRAR - VENDER - ALQUILAR